## **Neue Anti-Einbruch-App**

**INNOVATIV** — Die Stadtpolizei und die Uni Zürich haben eine Präventions-App entwickelt.

ine App unterstützt die Polizei neuerdings bei ihren Bemühungen, Einbrüche zu verhindern. Das Computerprogramm wurde von

Spezialisten der Stadtpolizei Zürich und dem Institut für Informatik der Universität Zürich entwickelt. Nach erfolgreich verlaufener

> Testphase, kommt die App nun voll zum Einsatz.

Sicherheit geht vor Dank der App werden Fenster und Türen sicherer.

Die Stadtpolizei Zürich führt jährlich rund 300 kostenlose Beratungsgespräche in Zürcher Haushalten durch. Die App bietet dabei Unterstützung. So können die Berater vor Ort gemeinsam mit den Kunden auf dem Tablet einen massgeschneiderten Sicherheitsplan zusammenstellen.